
学   習 

 

生活習慣 

 

仲間づくり 

 

令和７年１月２４日 

 

学校教育に関するアンケート結果を基にしたこれからの取組（亀岡小学校） 
 
 

○  分かる授業（１）についての評価が高いです。少人数を生かした一人一人に寄り添った授

業をこれからも続けていきます。自分の考えや思いを相手に伝える質問（３）に対して、前年度

より評価が低いです。朝の時間のスピーチ活動や、授業でのペア学習やグループでの学び合

いを継続し、アウトプットする機会を大切にしていきます。その際に、教室に掲示している話し方

や聞き方のポイントを児童に意識させながら活動に取り組みます。そのための土台となる学習

規律を整え、話しやすく、聞きやすい雰囲気になるように心掛けていきます。お子さんの学習面

について、学年通信や電話連絡等で様子をお伝えできればと思います。 

○  読書週間（４）について、肯定的な回答が低くなっています。図書室利用を促し、隙間時間

を読書に充てるなど、本に親しむ時間を確保します。読書に目的を持たせるために、「お勧め

の本紹介」の活動をしていくよう検討しています。学級では、タブレットで「みきゃん通帳」に読

書の記録をしています。これからも記録をしていくと共に、他の人の記録を閲覧して、読んでみ

たい本を探すということにも取り組みたいと考えています。また、市立図書館の団体貸し出しを

利用し、各教室に本を置くことも考えています。 

  ○  学習習慣（５）について、児童の評価と保護者の評価に差があります。２学期から力を入れ

ている自主学習を通じて学習に向かう習慣が付くように声掛けをし、前向きに取り組める工

夫を考えていきます。家庭学習だよりでもお願いしましたが、お子さんのサポーターとして支え

ていただけたらと思います。 

 
 

○  どの質問も肯定的な回答が多いです。仲間づくり（７）（９）の質問では肯定的な回答をし

た児童は１００％です。保護者の皆様にも、日頃より様々な場面で温かく見守ってくださり感謝

しております。今後も学校目標「わたしも楽しい♡みんなも楽しい」を目指して、温かい仲間づく

りを推進していきます。 

○  挨拶について、児童の肯定的な回答が高いですが、一部出来ていないと感じている児童も

おります。御家庭や地域の人にも進んで挨拶ができるように声掛けをしていきます。「○○さん、

おはよう。」と名前を言って挨拶し、気持ちの良い挨拶が増えるよう指導を続けていきます。 

 

 

○  当番や係活動（１０）の肯定的な回答をした児童は 97.7%ですが、御家庭での手伝いに

ついては、59.6％と低くなっています。任された仕事に対して責任を果たす経験を通じて自己

有用感を育みたいと思います。そのためにも、褒めて、認めることをしていきます。 

○  体力向上（11）については、御家庭での運動習慣について評価が低いです。今後も四国

一周マラソンやなわ跳びを継続して、運動に取り組んでいきます。また、遊びの中で運動量を

確保するよう、５・6年生や運営委員会が中心となり、体を動かす全校遊びを企画しています。 

○  学習用具等を準備（13）について、保護者の評価が低めです。学校での忘れ物や筆箱の

中身の様子など気になるときには、連絡し、状況をお伝えします。最終目標は、自分で持ち物

を確認して、準備できることです。目標に近づけるよう声掛けをしていきます。 



郷 土 愛 

保護者の皆様の御意見・御質問等 

 

 

 ○  郷土愛（１５）について全ての児童が肯定的回答でした。学校の行事等で保護者や地域の

皆様に御協力いただいているからだと感じています。各学年で、今後も亀岡の良さや地域の

人々の温かさを感じられるような学習活動に取り組んでいきます。 

 

 

多くの御意見をありがとうございます。一部ですが取り上げさせていただきます。 

  ○  一人一人が成長できるように、真剣に取り組んでくださっているのが、伝わってきます。有り

難く思っています。 

○  幅広い学年から色々刺激をもらえているし、交流を心から楽しめています。 

○  自分から挨拶も以前よりできるようになってきていると、周りの方から教えてもらうことがあり、

親としても前進していると感じます。 

○  個性や、自尊心を育てる上でまだ通信簿を付ける意味があるのか。 

→  通信簿は、保護者の皆様にお子さんの学校生活の様子やお子さんのがんばりや良さを伝

えるものです。また、その後の学習や生活の目標づくりのためにも生かしていただければ幸い

です。今後もより一層、児童のがんばりや良さが伝わるようにしていきます。 

○  下校時刻の変更が頻繁すぎるので、6時間授業の曜日を 5時間授業に変更するなどして、

変更を減らして欲しい。 

→  文部科学省より、授業時数を大幅に上回らないように通達が来ています。低学年は授業時

数を大幅に上回りますので、時間変更が多くなっております。申し訳ございません。毎月配付し

ております行事予定で帰宅時間をお知らせします。御理解と御協力をお願いいたします。 

○  １０年以上亀岡小学校の保護者でいますが、少しずつ亀岡のカラーも変わってきつつあると

思います。先生たちの負担の事を考えると大きい声では言えませんが、金管がなくなってしまっ

たことはとても残念でした。 

 →  金管バンド部の継続について校内でも検討を重ねましたが、金管バンド部を続けることは難

しいという結論に至りました。御理解と御協力をお願いいたします。 

  

            

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たくさんの御意見をありがとうございました。この結果を学校運営に生かし、より良い亀

岡小学校にしていきたいと思います。毎年、保護者の皆様の御協力や温かいお言葉に励

まされております。引き続きよろしくお願いいたします。 

                                          


